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◆ 年 頭 挨 拶    会 長 縮 舜三

199年 の年頭に当ウ護んで新年の力祝いを申

し上げます。

昨年松会員の皆様には,― タノー活動を通じて

地域のために、そして会員同意のために汗を流し

てこられたことに対し心から敬意と感謝を申しよ

げます。

いま平成の大不況と言われる景気は私達の事業

に多かれ少かれ影害を及にそうとしてお ります。

1鈍～1994年EクラブE標 出`会いを大切にしよう……例会で、みんなが、待つている〃
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景気回復の先の見えないまま年を越して一層深

刻の度を探めているということであります。

この景気回復に当っては、政府が掲げている規

制緩和を大胆に進めることで、いわゆる近代文明

そのものの転換を迫られている、構造改革という

ことになる、まさに大転換の時代といわれます。

ところが転換の針路とか目標とかが明確でない

とき人々な混乱の中におとし入れられます。だか

ら転換の時代は混乱の時代ともなりかねないとい

うことが言えます。

賢明な事業家の皆様はそれぞれ転換の進路を見

い出し、この変革の時代を乗 り切るものと信じて

おります。

しかしこの新しい衛な基盤もまたまだ完全に定

まっていない都市で不安をいたいている方も多数

おられると思います。

それはこの地域から相次ぎ事業所の敵退が暉さ

れているからであります。それだけに現実は厳 し

い状況にあると思います。

このときこそ地域のブーダーとしての ,― タ

ツーが力を発揮するときではないかと思います。

私たちは今こそ地域の発展の方法を見いだし、

努力をして行きたいと思います。

当クラブも前半において、クラノの特'J事業に

位口付けてシンボジウムを開催したり、モンゴル

からの研修生を招くなどと花いっばい運動を繰 '



広げて参りました。このことll本年度始めにグラ

ブの目標として掲げて参 りました 「出会いを大切

にしよう」と言 うことに外なりません。行動しな

けれに出会いfl生まれないからであ ,ます。

日会いを大切にすることは、人と人 とを大切に

するということでもあります。

事案の上で最も大切な要素はやつばり人であっ

て、物は人が作 り出し、金も稼ぐのです。人と人

との出合いこそがこれらを作 り出し、行も作って

ゆくのです。不況を乗 ウ切ってゆくのも人と人と

の協力によって成し得ることが出来るものと思い

ます。

今年もみなさん方の活躍に期待すると同時にな

事業所のど発展を心からど祈念申し上げ、新年の

ご換拶といたします。

● 会 務 報 告    会 長 横 倉 舜=

12月28日開催の理事会報告をいたします。

1)モンイルの研修生を迎える事業の予算に議経費

を見込み850贈 抑用に修正することを決定い

たしました。引き続き宗金を実施いたします。

2)次年度地区育少年交換委員として伊神 稔 会員

を推南し、本人の了解を得ましたので報告いた

します。

3)地区の世界社会奉仕委員長及びパイオ基金委員

長からの協力依頼を受けましたので当クラプと

して 1ヽ日5万円を協力することを決め会員の

協力者1日5千円を1ら 程ヽ度のど協力を,願 い

す ることにいた しました。

◆ 幹 事 報 告    幹 事 北 村 幸彦

皆さん新年やめてとうどざいます。

早いものでもう半年が経過してしまいました

が、残された半年間も精一杯頑振って参 りますの

でよろしくお願い申し上げます。

1)例会臨時変更のお知らせ

東京武蔵府中P― タツークラブ

1月28日(金)  夜 間例会

場所 エ パーベルズ

2月 4日 (全)  場 所 工 本一ベルズ

う年賀状について

。網沢 志 津子様

明けまして お うで とうどざいます。

昨年に本当にいろいろお世話になりました。

3月 からllアメツカで多 くのことを学んでき

ます。これもみな、皆さんのとかげです。本

当にありがと,ど ぎいます。これからもよろ

しく,願 いします。

0そ の他に 山 中いすみ壊

多塔市福祉サービス公社殿

馬窮食品(株)殴
よりいただきました。

3)年 会費811入の"願 い

本日皆さんのお手元に会員証と説求書が配布

されて,る はすですが支払い期限は1月31日

(月)ですのでお早めに納入してください。

◆ 次 年度会長報告

会長エレクト 宮 本 誠

1)昨年12月24日例会後、第1回被選理事会を開

催、細買り第1条第獅 により、理事の内よ,第

池敏会員を来年度会場監督に決定した。

2)本 日午後、第2回校選理事会を開催、次の決定

をした。

イ)来年度委員会 として、社会奉仕委員会の下

に、細買J第7条第3節(C)に より新たに 「地

域発展委員会Jを 設けることとした。これ

は、咋年のシンポジウムの主旨を受け地域

のために実効のある行動を起としたいとの

気持ちを込めたものです。

口)'」紙のと'り 来年度客委員長を決定した。

ロータリーですので種 々の '一 テーショ

ン、更に次の年度 とのパランス、適材適所

様々のパ ランスの上で決定 したことなの

で、御吉労様ですが、是非よろしく"願 い

したい。

● 乾  杯    パ スト会長 赤尾 恭雄

世の中自体が大変深刻な状況で二十世紀 もあと

5お年で過ぎる訳ですが、いかにも世紀末という

感じがします。

しかしrr―タツーには決して世紀末というもの

は無いので、こういう時期にこそ、ロータリー存

在価値を問われると思われます。3年間隆盛を続

けて来ている訳ですが、さらに今後 増ヽ■栄えま

す様に皆さんと共に祈念致しまして乾杯したいと



思います。

声高 らかに御唱和いただきたいと思います。

◆ 新 会 員 入 会

S新入会員

伊藤 実也様
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赤尾 恭離会員
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根本 泰 守 今年 こそ不況 よさらば好況に向かつ

て突っ走 ろう地酒の銘酒 タマジヤ ン

の
“
あらliしり

"で

イギ リスジェフィル ド大学 よりの留

学生2人当家に呼んで歓会、日本酒大

好物にはどックリ、深夜迄痛飲

12/28日次女に孫謹生すみれちゃ

ん、うなみにみゆき幼稚園すみれ組

同窓だったそうです。関岡園長様今

吉尾善太郎

風間 産 穂

大熊 将 夫

橋本 幸 夫

君林 差 和

新海源四郎

吉沢 岸 景

後共宣敷

真っ自な雪を見、雪かきもし、益本

私の心ほ自くなりました。

久し振 りでスキーに行き足を折 らず

にhrつてこれて

新年ヽめで とうどざいます。 メン

パーの方々からの賀状ありが とうど

ざいました。

あけましておめで とうどざいます。

本年もよろしくお願い致します。

力めてとうどぎいます!

明けまして御目出とうどぎいます。

ガン本ヤックさん、研修生宅 最後ま

で無事故で頑張 りましょう。

年頭の例会に当たり、皆様の御健康

をお祈 りします。

今年こそ、公私共に良い年であ りま

すように

明けましておめで とうどざいます。

本年もよろしくお願い致します。

明けまして拷めで どうどざいます。

本年もよろしくお願い致します。

寒中御見舞申し上げます。年賀の挨

挙は受中につき遠慮させていただ言

ます。

明けまして御日出とうどぎいます。

今年もよろしく

皆様おめで どうございます。年賓状

で、首様にどあいさつ出来ませんで

したので

初例会、おめてとうどざいます。

嫁さんにお祝いありがとう

新年ありましておめでとうどざいま

す。水年 もよろしくお願 い致 しま

す。

199年 初例会範 念して

司会 橋本 幸夫

(株)ブックセンターいとう

代表取締役 伊藤 英也 様

この度入会させて頂きました伊藤でどざいま

す。皆様の仲間入 り出来る幕ではどざいません

が、一生懸命頑張ってやって行きたいと思います

のでよろしく御指導を,願 い致します。

新しい同志が一人増えました。

伊藤さん、これからは早 くクラノに慣れてとく

に欠席はしないようにお願い致します。

常さんもよろしく協力してください。

委 員 会 報 告

▼ ◆ 出 席 委 員 会 委員 渚 股 末身

歓廻の撲拶 会長 横 倉 舜三

絡 歓 出 席 M U 欠席 出席率

本 日
報 告 53 41 0 12 7736%

回
正

前
訂 52 48 1 3 9423%

欠席属出者

村上 久

藤本 吉 文

橋口 岸 三

小頓 一 宮F

横倉  譲

関岡 俊 二

菊池

平野 行匿、飯島 裕美、松原 健、高村 弘

欠席著

伊神 稔、中|"ロー郎、奥口 文夫、坂倉 正 博

F目耕造、高野 範城、津ヤ 弘 範、横倉 恒雄

須藤 起 雄

猪般 末 男

中山 恒 武

足立酒二郎



と伯 和 監 あけまして,め でとうどざいます。

今年も宜しく

妻の記生 日祝いありがとうどざいま

した。

サインパイツツパザーのど協力本当

にあ りがとうどぎいました。ひきつ

づいてお願いします。

お久しぶりです。本年ヽどうて宜欺

新 しい年を御迎えして皆様の健康 と

御発展をお祈 りします。

新年あけまして,め て とうどざいま

す。本年 もよろしくお願いいたしま

す。

新年初例会を祝し、本年ヽよろしく

新午わめてとうございます。

我がクラブとして、4回 日の正月を迎

え、おめでとうごぎいます。

◆ サイ ンバイ ノウ ・プラン

国際奉仕委員長  大 松 誠ニ

早いもので もう1ケ月が過ぎようとしていま

す。自楽荘、快楽荘の方々の御協力と、営様の御

協力に感謝申し上げます。

本日ヽガンホヤックさんと看護婦さん4人がみ

えております。

老人の看護に一生懸命やつていただけたと思い

ますが、この成果をモンゴルに力帰 )に なって発

揮していただけると思います。。

子  |す
ま 土 _. .  _ャ , I  R S・

A t t  C l u S

患伊東

大松 蔵 二

小島周二郎

萩生日茂夫

弟野 栄 ―

遠藤 二 郎

宮本  誠

赤尾 恭 雄

北村 ■ 彦 早いもので半期 も察事終了いたしま

した。後半 も頑張 りますのでを さん

よろしく

使倉 舜 三 あけましておめで どうどざいます。

木年もよろしく"願 いします。

以上 合 計 66,Ollll円

インパインウ募全      16,000円

合計 242,5C lj円

目 標  400,000円

残 157,500円 頑張ろう!!

◆ ロータ リー豆知識

ロータリー情報委員長 赤尾 恭廷

1月 は,― タツー理解推進月間ですが、 この時

期だけではなく年間を通 して徐々にで も身につけ

てい くことが重要ではないかと考 えます。 この

7-タ ツー豆知議もそういう意味で継続をしてい

ますので無駄にしないようにしていただき活用 し

て下さい。

ツェレンマーム様

私は,― タブークラブのおかげで日本に来るこ

とができました。
一ケ月の間に損 く研修できたと思います。

都府の45階から東京の笛を見て感動しました。

私もを様に幸せと、感謝の気寺ちを申し上げま

す。

本当にどうもありがとうどぎいました。

オ トゴンスレン線

私は本とテレビだけで見た、アフリカ大懐のメ

ラと、サルと、キサンと、クジャクなどを多摩動

物園で初めて見たのはとても,も しろかったで

す。

バヤルビレグ様

私たちにこの索晴らしい日本国に来られ、そし

て研修で言る機会を与えて下さりましたことに心

から感謝いたします。

研修したことをモンゴルで役に11てていきたい

と思います。

東京多摩グリーン回一タリークラブ
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